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香港文匯報訊（記者梁靜儀）台灣女星宋芸樺昨日
來港出席活動，她指近日工作比較忙，就連聖誕節也
要在工作中度過。問到男友可有投訴？她帶笑說：
「很開心家人和男友都好理解，自己亦十分享受工
作。」宋芸樺憑電影《我的少女時代》人氣急升，被
問到有傳與她合作該片的王大陸，其父親投資電影，
問到她可有聽聞？她說：「他還他，我還我，我不太
了解情況，不方便說。」問到可想有份演出其中一個
角色？她指跟王大陸合作很開心，如果可以的話當然
想。
近日正忙於拍攝台劇《唯一繼承者》的她，對於劇中男拍檔威廉幾乎全裸

演出，她笑指威廉與另一男主角張睿家拍攝時不停騷肌，知道他們練得很辛
苦，就算放食飯都要節食。問到她會否對肌肉男動心？她坦言很羨慕他們練
出人魚線及馬甲線，也想問他們是怎樣練成的。

香港文匯報訊（記者胡若璋廣州報道）
何超儀昨率梁漢文、邵音音、林敏驄到廣州
為新片《全力扣殺》造勢助威。原計劃出席
的鄭伊健因為扁桃體發炎不適需住院治療，
而缺席了和羊城影迷面對面的分享會。作為
影片出品人的何超儀，全程大打親情牌，對
影迷朋友的各式問題，有問必答。而邵音音
一襲黑色長袍加白髮紅唇的造型，也引發不
少影迷大呼：「氣場好強，有一種古裝劇的
親臨其境感。」
談及該片，在香港收穫不錯的口碑和票

房，而在內地大熒屏各類題材都豐盛的電影
市場中，是否會擔心改題材過於俗套時，何
超儀則表示，相信國人對於羽毛球都有自己
的情節，而我們一直希望傳遞出一種「有火
有信念」的態度。在這當中，大家齊心去做
一個事情時的喜樂苦悶。我相信，喜歡港片
的觀眾不會失望。
提起片中的羽毛球，何超儀也自爆在拍戲

期間，曾和前羽毛球國家隊代表鮑春來對
打。她續說：「有這個機會和他對打，好幸
運。不過，對手太強，變化太快，跟不上來
節奏也非常累人。」一旁的梁漢文則插話
說：「我們劇組有專業的羽毛球水準的是鄭
伊健，我拍戲的時候，用以前大網球的經驗
來打羽毛球，也是差不多。」

香港文匯報訊（記者 李望
賢 深圳報道）由陳思誠執導
的戲劇影片《唐人街探案》
將於12月31日上映，片方日
前包下深圳明斯克航母，並
讓陳思誠和主演王寶強、劉
昊然搭乘直升機降落甲板出
席發佈會，場面豪華。
陳思誠則表示是「被逼的」。因為電影市場環境如此，所有電影無所不用

其極地搞各種發佈會，各種宣傳，把本來只想搞創作的人搞得不得不花各種
心思宣傳，實在被逼得沒辦法。」
王寶強被要求現場演唱《往事不能回味》，王寶強遲遲不開口，陳思誠

說：「他是音癡這件事，我十年前就知道了。」拗不過現場呼聲太高，王寶
強現場哼唱幾句，沒想到沒有一個音在調上，王寶強自我解嘲說，「主要是
好幾晚沒睡了，嗓子有點累。」

宋芸樺
盼與王大陸再合作

劉珮玥劉珮玥拍咀戲吳若希偷笑

陳思誠
爆王寶強是爆王寶強是「「音癡音癡」」

何超儀自爆自爆
曾和鮑春來對打

香港文匯報訊（記者 李思穎）吳若希前晚
出席完音樂會，昨日她聯同劉佩玥到電台宣傳
新劇，前晚音樂會乃為導盲犬服務中心籌款，
現場有導盲犬參與，吳若希表示：「本身都有
養狗，近日更增添多一名成員，不過牠比較
蠢，會趁這活動從中偷師，學習訓練狗隻。」
吳若希又希望借助這次活動，呼籲大家讓導盲
犬乘坐公共交通工具，不要當牠們是寵物看
待。
早前吳若希與馮允謙被影到同車，因而傳出

緋聞，對此，吳若希笑說：「我都好想看該報
道，其實當日我同馮允謙出席完《實習天使》
宣傳活動，對方沒有揸車，順路之下便載對方
一程。」大家指她應該是今年最後一單緋聞，

她竟說：「應該不是，之前我載胡鴻鈞也被影
到，不過我當他是好姐妹，他當我是好兄弟，
應該不會有火花，而跟馮允謙便是正常拍劇同
事，不過粉絲們好喜歡我和胡鴻鈞一切，我們
都是單身，沒有所謂。」
而劉珮玥和馮允謙在《實習天使》劇中將有

親嘴場面，二人互上為對方獻上熒幕初吻，劉
珮玥自言會追看這一幕，但就不敢同家人一起
看，兩人拍攝時都很緊張，劉笑說：「可能馮
允謙太緊張，由除衫到入房的動作太急，導演
都叫他可以慢一點。(馮好咀嗎？)因是熒幕第一
次，沒得比較。」吳若希表示：「當日都有看
他們拍這場戲，我邊看邊忍不住笑，我在劇中
沒有咀戲，所以可以得戚去笑人。」

近日網上投票
選出「最討厭十
大藝人」，頭位
是G.E.M.，吳若
希佔第六位，對
此，吳若希表
示：「咁渣的，
輸了，我知道入
選原因是「老是
常出現」，自己
都覺得好笑，也
明白有正面自然會有負面，(G.E.M.第一位是否
實至名歸？)她都是很紅，不過我們不是太認
識，沒有實際相處過，不便多作評論。」

黃心穎獲提名獎項包括最佳女配角（《東坡家事》）、最受歡迎電視女角色（《東坡家
事》）、最佳節目主持（《學是學非》）及飛躍進步女藝員。她坦言對榮獲四項提名喜

出望外，自己亦最希望能奪得「飛躍獎」。「當日出席記者會，一心想自己只有一個提名，因為
事前公司畀我的短訊就話我於台慶頒獎禮有提名。於當日不停被叫上台，都感到好愕然，最後在
台上聽到自己有4個提名，一切像未瞓醒，而自己個心都好開心。自己對獲獎信心唔大，因為今年
競爭對手都好強勁。但我覺得有提名已經是公司及觀眾對你的肯定，最開心一刻是當自己上台時，
台下的同事為自己歡呼、拍手，都很窩心。之後又收到同事的短訊，話睇好我，都很感動。自己最
想攞『飛躍進步女藝員』，做藝人不斷進步是最需要，這個獎可以推動我更加成為一個全能的藝人。
我的心水『飛躍女』得獎者，是林夏薇。因為夏薇於《收規華》中的表現相當出色和扎實。」

和啟華傳緋聞爆喊
早前和歐陽震華（Bobby）合作《東坡家事》，心穎飾演刁蠻任性的「蘇小妹」，跟平日的形象剛剛相反。說到今
次和Bobby合作，心穎BB笑言似日日對住自己爸爸，只因黃爸爸的樣子勁似Bobby。至於再和曾傳緋聞的王浩
信，心穎自言大家都明白是傳媒亂寫，就算見到浩信太太Yoyo也不尷尬。
「Bobby好有親切感，我爸爸同Bobby好似樣，見到Bobby就好有家人feel，做兩兄妹好易投入。有場我同
佢的感情戲本來唔使喊，都忍唔住喊咗。至於浩信，大家都好清楚根本只是同事，有幾次見到Yoyo也不
尷尬。入行後，遇到最大的唔開心事，是跟吳啟華傳出緋聞剛巧他爆出離婚消息，那時真係好大壓
力，試過勁喊，幸好自己姐姐都做呢行，都有安慰我，啟華哥又即刻澄清。以前傳緋聞覺得無
奈，現在係慣咗。可能性格關係，因為我鍾意的事物都很男仔，比如模型、車、打波、睇
波，由細同男仔一齊玩都唔覺得係咩特別的事。但回來香港工作後，原來咁做別人
會覺得有問題。我都有反思是否需要調節這種性格，擔心緋聞影響工作，

已作適量調節，但唔會完全改變自己的社交生活，當然如果找到
一個真桃花，自己也很開心。」

黃心穎於本周日舉行的《萬千星輝頒獎典禮2015》獲四

項提名，成為「提名王」。當中以「飛躍進步女藝員」呼聲

最高。男仔頭性格的黃心穎不時惹緋聞，緋聞表名單更不時

涉及「人夫」，對此心穎BB大感無奈，希望來年搵到真桃
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桃花桃花桃花最想要最想要最想要

台慶叫「四飛」成「提名王」

黃心穎黃心穎黃心穎當得獎當得獎當得獎

真真真

香港文匯報訊（記者植植）葉家寶
前天辭任亞視執董後，昨早返亞視，
不少藝人同事均表不捨，紛紛與他合
照及打氣。葉家寶聲稱早前向董事會
事先張揚辭職，認為自己別無選擇，
不過家寶表示最痛心、最唔開心的，
就是暫時離開一些同事，家寶亦決定
暫時以高級副總裁這個職位留在公司
幫助同事，問及知不知道亞視執董一
職的繼任人是誰？家寶笑稱：「暫時
都未有，呢個咁危險的職位，有冇人
肯當！」

香港文匯報訊（記者 李思穎）眾所周知李克勤是
超級曼聯擁躉，可是克勤早前收到鄭裕玲的旅遊節目《DO姐去
Shopping》送來的車路士球員一比一人型紙牌和利物浦精品手信，
除了當事人克勤大感愕然，旁人看在眼裡都覺得好笑，克勤笑言收
到不少電話都話好好笑，在他而言能夠帶到歡樂給觀眾便足夠了。
克勤前晚出席「綠色音樂會」，剛於6號過48歲生日的克勤表示：
「向來都沒有特別慶祝，當日由內地返港，坐足六小時車，坐到臀
部都扁，真的搵食艱難，之後便同囝囝去遊樂場玩，晚上同太太出
去吃飯，(囝囝有份整生日蛋糕？)有份放朱古力在蛋糕面，又畫鬼畫
馬送給我，(好？)OK啦，今年算好彩有時間吃頓飯，前一、二年都
要開工。」
說到曼聯迷的他收到嘟姐送車路士球員紙牌和利物浦精品一事，

克勤謂：「覺得幾好笑，其實收到禮物已經是數月前，我收到時都
打個「突」，全世界都知我是曼聯迷，嘟姐好嚴謹沒理由不知，不
過大家玩下，我沒放在心，也不覺有問題，不過節目出街後，不停
收到電話，他們覺得這件事好好笑，劉浩龍仲半夜三更打來話好

笑，原來在其他人眼中我不是收曼聯禮物
真的幾好笑。」克勤收到紙牌禮物後，當
晚很夜拿回家，遂放在房門口，沒料太太
一早出房門見到給嚇一跳，而利物浦用品
便給了囝囝，現時把紙牌放了入倉，其實
節目都是玩下，帶到歡樂給觀眾便更好。

不覺安仔唔開心
提到許志安參加內地歌唱比賽選唱廣東

歌遭崔健狠批，曾經參加過《蒙面歌王》
的克勤謂：「這件事好多人發表過，從另
一角度看對大家和節目都有noise，有多
些人留意，未必不是好事，上星期我同安
仔踢波，他依然龍精虎猛，春風滿臉，不
覺他受影響，大家無需太認真和着眼，可
能講者無心，聽者無意，只是看新聞的人
激動，相信安仔不會介意。(崔健看不起
廣東歌？)絕對不會，雖然我未遇過崔健
老師，但相信他沒有任何惡意成分，而且
他是位舉足輕重老師，之前我參加《蒙面
歌王》都有些評語，這些大可考吓自己現
場反應和 EQ，總之不太過分便沒問
題。」
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葉家寶
留任亞視高級副總裁留任亞視高級副總裁
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■■何超儀何超儀、、梁漢文熱聊拍戲故事梁漢文熱聊拍戲故事，，
對影片北上收穫票房有信心對影片北上收穫票房有信心。。■宋芸樺穿上露背裝

出席活動。

■葉家寶與同事合照。

■吳若希聯同劉佩玥到電台
宣傳新劇。

■■李克勤生日和李克勤生日和
家人出去吃飯家人出去吃飯。。

■■陳思誠笑指王寶強陳思誠笑指王寶強「「音癡音癡」」。。

■■黃心穎自己最希望能黃心穎自己最希望能
奪得奪得「「飛躍獎飛躍獎」。」。

■■黃心穎坦言擔心黃心穎坦言擔心
緋聞影響工作緋聞影響工作。。

■■黃心穎談到擇偶條件黃心穎談到擇偶條件，，
笑到見牙唔見眼笑到見牙唔見眼。。


